



¿Se cuartea el Frente?

LA DIVISA DEL PODER**ADRIÁN
TREJO**

engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Mucho ruido ha hecho la declaración de **Alejandro Moreno**, sobre la posibilidad de una declinación de **Beatriz Paredes** a favor de **Xóchitl Gálvez**.

La propia senadora y aspirante presidencial ha contribuido a crear ese escenario de una supuesta disputa con el dirigente nacional del PRI.

Paredes pidió conocer el resultado de la encuesta que realizó el Frente Amplio por México (FAM) para conocer quién de las dos aspirantes tiene el mayor nivel de aceptación.

La encuesta, que tiene un valor del 50% en el proceso de selección, está en marcha y probablemente hoy se tengan los preliminares, sobre los que el PRI y la propia Paredes tomarán una decisión en conjunto.

¿Habrá rompimiento entre la tlaxcalteca y el campechano?

Muchos quisieran que así fuera, pero se ve lejano ese escenario.

Lo que se ha criticado de la eventual declinación de Paredes es el hecho de que el proceso no termine en las urnas, como era el plan original, pues pareciera que la candidatura de la oposición resultó de un acuerdo cupular y no de la decisión ciudadana expresada a través de su voto.

Sin embargo, atendiendo las encuestas publicadas hasta ahora y las expresiones en redes sociales, que vienen ocurriendo desde hace semanas, son los ciudadanos sin partido los que mayoritariamente impulsan la candidatura de Xóchitl Gálvez.

¿Y por qué entonces no se termina el proceso en las urnas?

Aparentemente por dos cuestiones: una

tiene que ver con el costo que el FAM se puede ahorrar y la otra porque no habría necesidad de exhibir a una de las dos como “derrotada”, cuando se puede hacer historia reconociendo su altura de miras.

Como sea, hoy está anunciado el mensaje del PRI y la decisión de Beatriz Paredes.

Todo indica, pese a las escaramuzas previas, que irán juntos y que la senadora tendrá un papel preponderante durante la campaña presidencial.

A ver.

••••

Por la tarde, un grupo de militantes del PRI, entre ellos **Dulce María Sauri Riancho**, **Héctor Astudillo** y **Natividad González Parás**, pidieron a la dirigencia nacional tricolor llevar a término el proceso porque de lo contrario se debilitarían las posibilidades de ganar en el 24, sea quien sea la candidata.

••••

A pesar de la veda ordenada por **Mario Delgado** a las *corcholatas* morenistas, la senadora **Martha Lucía Micher**, una de las principales promotoras de **Marcelo Ebrard**, publicó en sus redes sociales los resultados de tres encuestas en las que el excanciller es puntero.

¿Va Delgado a sancionar a Malú Micher o a Ebrard por el desacato?

Por supuesto que no.

De hecho, la publicación de la senadora puede leerse ya como una venganza o una provocación para saber hasta dónde llega la autoridad de Delgado, que no quiso ver los cientos de bardas y espectaculares, ni los acarreos a favor de dos *corcholatas* en específico.

¿A poco sí se atreverá?

••••

A pesar del clima de violencia que padece Quintana Roo, el estado obtuvo 21 galardones en el World Travel Awards 2023, lo que coloca a la entidad como uno de los destinos turísticos más visitados del mundo.

Entre los premios está el de “Ciudad destino en México”, otorgado a Cancún.

La gobernadora **Mara Lezama** destacó que este logro se debió a la colaboración de todos los que trabajan en la industria turística y a un nuevo modelo de promoción del estado.